

DAS TUT GUT. - Ein Anhänger zum Transport der Instrumente für das Blasorchester Flutissima Bardowick

Sparkasse Lüneburg spendet 3.000 Euro für den Anhänger –
GiroPRIVILEG-Kunden haben für das Projekt gestimmt

Schlagzeug, Pauken, Glockenspiel, Congas, Bongos, Tuba usw. - all das wird benötigt, wenn sich das Blasorchester Flutissima des TSV Bardowick auf den Weg zu einem Auftritt macht. Der Transport gestaltete sich stets schwierig und genau deshalb hat sich das Orchester seit Jahren einen Anhänger gewünscht. Zu finanzieren war so ein großer Wunsch aus eigener Kraft natürlich nicht und so hat sich der Förderverein Flutissima im letzten Jahr bei der Förderrunde DAS TUT GUT. der Sparkasse Lüneburg mit dem Projekt „Wir wünschen uns einen Anhänger“ beworben. Und die GiroPRIVILEG-Kunden der Sparkasse Lüneburg haben fleißig abgestimmt und mit ihren Stimmen dem Orchester den Wunsch erfüllt.

Eine der GiroPRIVILEG-Kundinnen, die für das Projekt "Anhänger" gestimmt haben, ist Karin Dietz aus Bardowick: "Das Blasorchester Flutissima ist sehr wichtig für die Jugendarbeit im Flecken Bardowick. Hier werden Kinder und Jugendliche musikalisch gut ausgebildet und trainieren neben der Musik in der Gemeinschaft auch ihre soziale Kompetenz bei verschiedenen Veranstaltungen, Ferienfreizeiten und Auftritten. Kinder und Jugendliche übernehmen von Anfang an Verantwortung für ihr Instrument und ihr Orchester. Der Anhänger ist eine super Sache für Flutissima."

„Die Gewinner von "DAS TUT GUT. 2012" erlebten das Blasorchester Flutissima bei der Prämierung der Förderprojekte im September 2012", berichtet Bettina Hardt von der Sparkasse Lüneburg. "An dem schönen Abend hatten wir Gelegenheit, die jungen, gut gelaunten Musikerinnen und Musiker live zu erleben. Ein echter Genuss. Umso schöner, dass sie auch selbst zu den Gewinnern zählten. Und das gut angelegte Fördergeld sehen wir nun in diesem Anhänger, der Flutissimas Instrumente sicher zu den verschiedenen Auftritten bringt. Heute z.B. zum Stadtteilstfest Bockelsberg, wo das Orchester wiederum die Zuschauer begeisterte."

Bereits kurz nach der Preisverleihung wurde der Anhänger angeschafft und tut seitdem hervorragende Dienste. "Wir freuen uns riesig über den Anhänger und bedanken uns für alle Stimmen", sagt Dirigentin Nicole Maack. „Der Anhänger ist eine sehr große Erleichterung in unserem Orchesterleben. Unser Orchester hat viele Auftritte in Stadt und Landkreis Lüneburg, zu denen wir jetzt ohne Transportsorgen fahren können. Der Anhänger tut unserem Orchester sehr GUT.“



Der Anhänger mit dem Blasorchester Flutissima Bardowick und (v.l. Mitte mit Schild) Bettina Hardt (Bereichsleiterin Privatkunden der Sparkasse Lüneburg), Kundin Karin Dietz und Preisträgerin Nicole Maack.